

Chronik Hof Richard "Haus Petmecke"

Jahr	Geschehen
1381	Erste urkundliche Erwähnung in den Kirchenbüchern zu Helden als Kircheneigentum.
1765	Bau des westfälischen Bauernhauses durch Pastor Biggeleben und den damaligen Pächter Cornelius Hagen.
1809	Bei der Säkuralisation wird der Betrieb Petmecke aus Kirchenhänden an den damaligen Pächter übertragen. Kurz darauf Teilung des Hofes an die beiden Söhne. Neubau einer Hofanlage in unmittelbarer Nähe der alten Hofstelle => Neuhäusers. Bewohner der alten Hofstelle => Althäusers.
1967	Der Hof unserer Nachbarn (der Neuhäusers) brennt ab. Sie bauen einen neuen Hof mit Gaststätte in ca. 300 m Entfernung neu auf. Ihre alte Hofstelle wird von uns erworben. Heute stehen dort unsere landwirtschaftlich genutzten Gebäude.
1994	Das alte Haus von 1765 droht zusammenzubrechen. Wir entscheiden uns für einen Abriss bis auf das Erdgeschoß, in dem sich der Kuhstall befindet. Auf die alten Grundmauern werden 3 Ferienwohnungen errichtet die im Sommer 1996 erstmalig bezogen werden.
1999	Um unseren Anforderungen gerecht zu werden bauen wir einen modernen Boxenlaufstall.
2005	Auf dem Dachboden des Ferienhauses werden 2 neue große Wohnungen gebaut – wir haben dabei besonders an so große Familien wie die unsere gedacht, die hier auf 96 bzw 120 qm ganz entspannten Urlaub verleben können.
2008	Ein neuer Rinderstall wird bezogen, so dass auch die Jungtiere den Boxenlaufstall genießen können.
2010	Die Hühner ziehen in einen Bodenhaltungsstall um.
2015	Unser Hof ist über 600 Jahre alt. Wir bewirtschaften wir ca. 90 ha. Land, davon ca. 45 ha. Grünland und ca. 45 ha. Forst u. Weihnachtsbäume. Wir halten 50 Milchkühe plus Nachzucht, 300 Hühner, 20 Gänse, drei oder vier Katzen, Ziegen, Schafe, Enten, Ponys und einen Hund. Im Haus leben drei Generationen unter einem Dach: <ul style="list-style-type: none">• Hathumar (1931) und Anneliese (1939)• Elisabeth (1937)• Michael (1964) und Anne (1962)• sowie unsere Kinder Johanna (1993), Lioba (1994), Christian (1997) und Antonia (1999).